

DPRD Sampang Bentuk Pansus LKPJ 2023

Tony Rosyid - SAMPANG.NAGORI.WEB.ID

Apr 1, 2024 - 19:14



Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Sampang menggelar Rapat Paripurna tentang Nota Penjelasan Bupati terhadap Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban (LKPj) 2023 di Ruang Graha Utama DPRD Sampang, Kamis kemarin (28/3/2024).

Dalam kegiatan ini, DPRD Sampang juga mengumumkan dan menetapkan nama-nama anggota panitia khusus (pansus) untuk membahas LKPj Bupati 2023 tersebut.

Rapat paripurna sekretaris daerah (sekda) mewakili Pj. Bupati Sampang, jajaran Forkopimda, pimpinan organisasi perangkat daerah (OPD), camat, dan tamu undangan lainnya.

Ketua DPRD Sampang Fadol mengatakan, rapat paripurna sudah sesuai dengan prosedur dan tahapan serta menindaklanjuti proses yang sudah dilakukan oleh Badan Musyawarah (Bamus) DPRD dengan agenda Nota Penjelasan Bupati terhadap LKPj 2023 dan pembentukan pansus.

“Yang menjadi sorotan utama yakni terkait perubahan anggaran, yang awalnya tidak dianggarkan, tetapi akhirnya dianggarkan. Hal itulah yang menjadi fokusnya, tetapi untuk detailnya kami bahas di Pansus LKPJ pasca lebaran nanti,” ungkap Politisi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) itu.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati Sampang Rudi Arifiyanto yang diwakili Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sampang Yuliadi Setiawan menerangkan, LKPj merupakan ringkasan laporan pelaksanaan penyelenggaraan pemerintah atau progres pelaksanaan pembangunan yang disampaikan kepada DPRD sebagai fungsi Legislasi dan pengawasan.

Adapun maksud penyampaian nota penjelasan LKPj tersebut, tambah Yuliadi, salah satunya untuk meningkatkan efisiensi, efektivitas serta akuntabilitas penyelenggaraan pemerintahan.

“Nanti DPRD berikan catatan-catatan strategis dalam keputusannya untuk perbaikan atau peningkatan penyelenggaraan pemerintahan yang baik (good governance) untuk selanjutnya,” terangnya.

Untuk diketahui, rapat paripurna kali diikuti 32 anggota DPRD dari 45 anggota. Selain itu, jumlah anggota Pansus LKPj Bupati 2023 15 anggota, meliputi Musaddaq Halili, Baihaki, Hj. Anik Amalilah, Husni Mubarak, Imam Hanafi, Imam Hambali, Alan Kaisan, Shohebus Sulton, Ubaidillah, M. Faisol Riyadi, H. Addussalam, R Aulia Rahman, Nasafi, Touful Minan dan Anto Haryono. (Full)